



Equipo del Grupo Covadonga con sus técnicos Saúl y Dani. e. c. c.



Conjunto del Club Voleibol Oviedo que ganó la Copa Principado. c.v.o

## El complicado reto de la permanencia

### VOLEIBOL

El Gijón Voley, el Grupo y el Oviedo, los máximos exponentes de este deporte en Asturias, tratarán de mantenerse en la Superliga 2

J. L. CALLEJA

GIJÓN. Los máximos exponentes del voleibol asturiano inician este fin de semana la temporada en una Superliga 2 que cada año es más profesional. El Gijón Voley competirá en la categoría masculina, mientras que el Grupo y el Oviedo lo harán en la femenina. Todos ellos comparten el mismo objetivo. Una permanencia que no será nada fácil de lograr. Lejos está aquella década de los 2000 en la que el Principado llegó a contar con cuatro equipos en la máxima categoría del voleibol.

Las grupistas, que han militado las últimas cuatro décadas en las dos primeras categorías (Superliga o División de Honor y Superliga 2 o Liga FEV), tendrán bastante complicado lograr ese meritorio sexto puesto que lograron en el curso pasado, cuando llegaron a codearse con los mejores equipos de la categoría. La razón obedece a que perdió pilares fundamentales como Isabel Grana, Ana Martín, Marina Rubiera y Covadonga Noguero dejan el equipo, si bien Paula Lorenzana, titular indiscutible, tiene en duda su continuidad y Laura Sowerby se ha lesionado.

Ante esta circunstancia, el técnico del sexteto de la entidad de Las Mestas, Saúl Pérez, es consciente de que «vamos a sufrir» para continuar en la categoría y recurre a la misma medicina que es «trabajar y trabajar», una filosofía que puso en marcha desde



Plantilla del Gijón Voley de la Superliga Masculina 2. ARNALDO GARCÍA

que se hizo cargo del equipo justo hace una década. Ha perdido numerosas jugadoras veteranas en los últimos años y el objetivo de la permanencia resulta cada vez más difícil, pese a que casi siempre se alcanzó con el valor añadido de tener un equipo en su totalidad de canteranas.

La plantilla del Grupo, que debuta el sábado ante el Astillero (17 horas, Braulio García), está integrada por Ariana Morán, Sara

García, Marina Blanco, Ana Rodríguez, Cristina Cudeiro, Claudia Cudeiro, Marla Martín, Elena Sommer, Laura Sowerby, Sofía Veiga, Paula Fernández y Carlota Rodríguez.

En la misma categoría, el Club Voleibol Oviedo, que este domingo arranca en la pista del Voley Playa Madrid (12.30 horas), espera sumar lo antes posible el número necesario de puntos para mantenerse en la Superliga Fe-

menina 2. Su principal novedad es el entrenador gijonés Adrián Suárez, quien toma el relevo de María Corral que dirigió al conjunto ovetense las últimas cuatro campañas. Causaron baja Lucía Balvé y Teresa Álvarez, así como Iria por estudios. Se han incorporado Meli Gogenola, Deva Blanco, Nora Sacher y Patri Sánchez. Completan el plantel la capitana Llamado, Blanca Zarceño, Irene Muña, Lucía Moreno, Lucía Barri, Ma-

ría Martínez y Julia Bobes.

El técnico del 'seis' azul tiene claro que la meta será la evolución del equipo en «una categoría tan difícil como esta», pero sobre todo «mirando de reojo al descenso».

Por su parte, el Gijón Voley, tras una excelente pretemporada, debuta este domingo en La Arena frente al Extremadura (12 horas). La campaña anterior no fue tan negativa como reflejó la clasificación, porque en los últimos partidos, tras estar el equipo casi salvado, las lesiones de los colocadores titulares Villita y Mallou trajeron derrotas inesperadas que no permitieron remontar. Se descendió, pero por histórica la Federación Española facilitó recuperar la plaza.

Ahora, después de hacer borrrón y cuenta nueva, la ilusión es máxima por parte del equipo que dirigen Manolo González y Óscar Gutiérrez. Un proyecto de futuro que unió a los equipos absolutos del Jovellanos y La Calzada.

### Dos colocadores de garantía

Lo primero que ha hecho el cuadro técnico es incorporar a dos hombres para la dirección del juego, casos del pucelano Miguel Fernández y el colombiano Santiago Zambrano, que proceden del Valladolid y Extremadura, respectivamente. La plantilla, en la que causaron baja con respecto al ejercicio anterior Villita, Moro, Andrés y Fran, la completan Adrián Badiola, Brais Gómez, Bruno Cosío, Andrés Moracho, César Méndez, «Curro», Daniel Mauriz, Elvis Arias, Héctor Tobaruela y los venezolanos Manuel Meléndez y Michael Carrera, quienes dieron una gran consistencia al lado del citado Curro, exinternacional en voley-playa. Además existe la posibilidad de que continúe otra campaña más el veterano Chema García, todo un referente para los más jóvenes.

Manolo González confía en los suyos y espera que la permanencia se «logre lo antes posible» para aspirar a cotas mayores.

**Cada año es más difícil amarrar la salvación para el bloque grupista, compuesto en su totalidad por canteranas**

**El gijonés Adrián Suárez toma el relevo en el banquillo del Voleibol Oviedo de María Corral, después de cuatro años**

**El Gijón Voley ha incorporado a Miguel Fernández y Santiago Zambrano para dirigir el juego del equipo**